

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Rathaus · 50667 Köln
Fon 0221. 221-23830
Fax 0221. 221-23833
fdp-fraktion@stadt-koeln.de
www.fdp-koeln.de

An die Vorsitzende
des Ausschusses
Kunst und Kultur
Elfi Scho-Antwerpes

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin:

AN/0355/2022

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss Kunst und Kultur	08.03.2022

Kulturelle Bildung

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Vorsitzende,

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet Sie darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Ausschusses Kunst und Kultur am 08. März 2022 zu setzen.

Sowohl die Kultur als auch das Schulwesen sind durch die Auswirkungen von Pandemie, Lockdown-Phasen und coronabedingten Beeinträchtigungen des „Betriebs“ schwer betroffen und weit von der Normalität entfernt. Die Schnittstelle beider Bereiche ist die Kulturelle Bildung. In Köln ist ein wesentlicher Baustein die Plattform Musenkuss, die Angebote kultureller Bildung durch Kulturschaffende für Schulen zugänglich macht.

In Jahren mühevoller Überzeugungsarbeit und guten Erfahrungen mit entsprechenden Projekten konnten beide Seiten erleben, dass Kulturelle Bildung mehr als ein gehaltvoller Zeitvertreib für Schülerinnen und Schüler ist. Es entsteht Mehrwert in vielerlei Hinsicht für alle Beteiligten. Diese positiven Erfahrungen drohen jedoch durch den mehrjährigen Ausfall in Vergessenheit zu geraten, sodass die Akteure der Kulturellen Bildung im schlechtesten Fall wieder bei Null anfangen müssen. Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Angebote wurden vor dem ersten Lockdown im März 2020 über Musenkuss während eines Jahres gebucht und wie sehen diese Zahlen in den Jahren 2021 sowie 2022 aus?
2. Wie haben sich die Zugriffsraten auf die Website www.musenkuss-koeln.de von 2019 bis heute entwickelt?

3. Welche konkreten Maßnahmen werden von Musenkuss unternommen, um die kulturelle Bildung in Köln wieder in Schwung zu bringen?

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Ulrich Breite
Fraktionsgeschäftsführer

Gez. Lorenz Deutsch
Kulturpolitischer Sprecher